



EMPRESA

POR ALBERTO BARRANCO

albertobarrancochavarria0@gmail.com barrancoalberto@prodigy.net.mx

MALA Y BUENA PARA SENDA

La mala noticia para el Grupo Senda es que la calificadora de deuda Standard & Poor's, le modificó su perspectiva a la baja ante su precaria situación financiera. La buena, empero, es que le concede alguna fortaleza.

Según ello, la empresa de transporte de pasajeros tiene una antigüedad en su flota menor a la media. Sin embargo, aunque el dato es carete en materia de transporte escolar, en el de pasajeros es inexacto, con la novedad de que los camiones dedicados a este rubro representan 70% de los ingresos de las firmas.

Y aunque S&P señala que su margen Edipta está por arriba de 20%, en este caso la tasa es menor en relación con el transporte escolar. La preocupación de los acreedores es que la compañía incumpla sus compromisos de pago.